
致  九龍城區議會 

 交通及運輸委員會主席 

何華漢先生 

查詢九巴站牌照明系統設置準則 

本人發現九巴於各區站牌安裝上太陽能照明系統，原意應是於晚上照著路線圖，讓乘客於晚

上清晰地閱讀路線資料。 

但本人同時發現，多個照明系統安裝在附近有街燈的站牌，街燈或附近店舖所散發的光度比

九巴設置之照明系統更光，亦已足夠看清路線圖上的資料（附圖一）；加上多個站牌的照明系

統遮擋著站牌（附圖二），照明系統的設置變得阻礙乘客了解站牌上的資料。 

故此，本人有以下查詢及建議： 

1. 九巴於站牌安裝照明系統有何準則？

2. 建議九巴再行研究其他安裝方式，令照明系統能發揮其效用外，亦讓乘客清晰地了解站牌上

的資料。

謹此要求九巴及運輸署於會議前四天作出書面回應，並出席會議討論上述議題。 

九龍城區議員 

楊振宇  謹啟 
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